

# *La boxe reste invaincue à Rio*

---



La Havane, 10 août, (RHC).- Cuba reste invaincue à Rio de Janeiro dans les disciplines de boxe et de volley de plage.

Hier, Lazaro Alvarez, le «Prince» de la boxe cubaine a remporté la troisième victoire consécutive de l'équipe cubaine de boxe. Il a en effet battu par points, 3 à 0, son adversaire italien, Carmine Tomasone, un des boxeurs professionnels qualifiés pour Rio. Lazaro Alvarez a brisé la suite de 15 victoires consécutives qui ont précédé la présentation de l'Italien sur le ring de Rio de Janeiro.

«Il a été un grand rival. C'est un boxeur fort et difficile parce que c'est un professionnel. Je me suis vu supérieur pour ce qui est de la technique. Je crois que c'est grâce à la préparation que nous les membres de l'équipe les Dompteurs de Cuba nous avons eue que j'ai pu remporter la victoire» a déclaré Lazaro Alvarez aux chroniqueurs sportifs qui couvraient le combat.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/102406-la-boxe-reste-invaincue-a-rio>



**Radio Habana Cuba**